



**PERSIAPAN PORDA XII/2013 DIY**

## KONI Yogya Asuransikan Atlet

**YOGYA (KR)** - KONI Kota Yogya benar-benar serius dalam menyiapkan atlet-atletnya untuk tampil di Pekan Olahraga Daerah (Porda) XII/2013 DIY di Gunungkidul, 22-29 Oktober mendatang. Setelah melakukan penancangan program Pelatihan Cabang Olahraga (Pelatcab) beberapa waktu lalu, kali ini gebrakan baru dengan mengasuransikan seluruh atletnya telah diwujudkan.

Dengan kebijakan teranyar tersebut, maka seluruh atlet kontingen Kota Yogya ke ajang Porda yang berjumlah 745 atlet saat ini sudah lebih nyaman saat menjalani latihan. Karena, dengan adanya asuransi tersebut, risiko cedera yang nantinya bisa dialami seorang atlet akan dapat ditanggung penyelesaiannya oleh pihak asuransi.

"Yang pasti, dengan adanya asuransi kepada seluruh atlet kami yang akan tampil di Porda mendatang ini, saya berharap seluruh atlet bisa lebih fokus dan *all out* saat berlatih tanpa takut cedera lagi. Dengan bisa fokus di Pelatcab ini, kami berharap, prestasi di Porda mendatang bisa lebih baik," tegas Ketum KONI Kota Yogya, Iriantoko Cahyo Dumadi kepada *KR* di Yogya, Jumat (2/8).

Menurut Iriantoko, asuransi yang diberikan KONI Yogya kepada seluruh atlet Porda Yogya ini mulai diberlakukan sejak Agustus hingga Oktober mendatang atau tepat sesudah Porda selesai. "Kalau untuk tepatnya, program asuransi kepada atlet ini sudah kami mulai sejak 1 Agustus kemarin. Jumlah pesertanya sesuai dengan *entry by name* atlet kami ke KONI DIY," jelasnya.

Mengenai target juara umum yang sejak awal telah dicanangkan oleh KONI Yogya, pria yang akrab disapa Antok ini tetap akan berusaha untuk merealisasikannya. Berbekal komitmen dan kesiapan dari seluruh cabor untuk memberikan yang terbaik bagi daerahnya, dirinya yakin, target tersebut tetap bisa diraih.

Meski setelah daftar atlet di proses *entry by name* sejumlah pengurus cabor melihat adanya perubahan peta persaingan di masing-masing nomor, namun menurutnya seluruh pengurus cabor tetap optimis bisa memberikan yang terbaik. "Optimisme kami ini berawal dari cabor-cabor yang tetap yakin bisa mendukung kami menjadi juara umum. Kalau cabor optimis, kami juga optimis. Pokoknya seperti semangat awal kami, mari Bung rebut kembali," tandasnya.

(R-3)-o



KR-Adhitya Asros  
**Iriantoko Cahyo Dumadi**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005